
 
Акт № 6 от 03.07.2024 г. 

приемки пищеблока 
 
Комиссия в составе: 

Председатель: директор Н.М. Иванова 

Члены комиссии:  

Лобынцева Л.О. – заместитель директора по АХР; 

Комарова Е.А. – заместитель директора по ВР; 

Банникова Л.А. – заведующий производством (шеф-повар); 

Крот И.П. – главный бухгалтер 

 
            В присутствии заведующего производством Банниковой Л.А. проверялась готовность 
пищеблока к новому 2024-2025 учебному году. 

По результатам проверки комиссия установила: 
1. Обеденный зал: 

       -   количество посадочных мест по норме 76, фактически 76. 
2. Оборудование пищеблока: 

       -   плиты для приготовления пищи электрические 6-х конфорочных по норме 2, фактически 2; 
       - конфорки в рабочем состоянии. Электроплиты установлены в строго горизонтальном 

состоянии. Вентиляционный зонт над плитами имеется, вентиляция в рабочим состоянии, 
скорость движения воздуха м/с соответствует норме. 

3. Водонагревателей установлено - 3 шт., в рабочем состоянии 3 шт. Три электрических 
водонагревателя для подогрева воды достаточно. 

4. Котел варочный в наличии 15 шт., в исправном состоянии 15 шт., используется по 
назначению 15 шт. 

5. Пекарский шкаф в наличии 1 шт., расстоячный шкаф в наличии 1 шт., пароконвектомат 1 
шт., электросковорода в наличии 1 шт., хлеборезка 1 шт., протирочная машина 1 шт., 
тестомес 1 шт., фаршемес 1 шт., миксер планетарный 1 шт., печь СВЧ 1 шт. 

6. Мясорубка 1 шт. 
7. Овощерезок 3 шт., исправных 3 шт. 
8. Картофелечистка 1, исправная. 
9. Посудомоечная машина 1, исправная. 
10. Холодильники: 
-    лари холодильные 7 шт., исправные 7 шт.; 

       -    бытовые холодильники 2 шт., исправные 2 шт.; 
       -    промышленные холодильники 7 шт., исправные 7 шт.; 
       -    выполнено заземление 100%.  

11.  Разгрузка и перемещение продуктов не механизированы. 
12. Работники пищеблока 7 человек прошли инструктаж по электробезопасности с 

присвоением 1 группы. 
13. Бракеражная комиссия назначена. 

На основании осмотра пищеблока и ознакомления с соответствующей документацией 
комиссия приняла решение считать пищеблок готовым к приему учащихся и воспитанников в 
2024-2025 учебном году. 
 
 
Председатель комиссии:                                                                                     Н.М.Иванова  

 

 

Члены комиссии:                                                                                                 Е.А. Комарова 

 

                                                                                                                               Л.А. Банникова 

 

                                                                                                                               И.П. Крот 

 

                                                                                                                               Л.О. Лобынцева 

 

 


